

栃木県支部総会開催される

平成25年3月10日に、宇都宮市の「ホテル ニューイタヤ」において、平成25年度の栃木県支部総会及び懇親会を開催しました。

当日は、同窓会本部から、微生物学第二研究室田原口智士准教授を来賓にお迎えし、午後2時から総会を開催し、その後、「大学の近況について」御講演を頂きました。

また、栃木県出身の学園職員で、栃木県人会の事務局を務める後藤亜紗子さんにも御出席頂きました。

総会では、高橋雅人支部長(昭和45年卒)の挨拶に続いて、来賓である田原口准教授に御挨拶を頂きました。議事では、24年度収支決算及び25年度予算案などについて審議を行い、原案どおり承認されました。

その他、平成24年度の大学祭で出店した宇都宮餃子について、餃子1万個を売り切り大盛況に終わったことを報告しました。

講演会では、大学のこれまでの歩みから今後の展望をふまえた近況について、わかりやすく御講演頂きました。

その後は、田原口先生と後藤さんを囲み楽しい懇親会となりました。

平成24年度は、大学祭への出店を機に栃木県人会を立ち上げましたが、県人会の存続・維持が同窓会の発展のために重要と考えています。今後も県人会への参加などを通して、学生と同窓会の関係を持ち続けたいと考えています。

是非、学生の皆さんに同窓会の存在を身近に感じて頂き、卒業後に積極的に参加して頂けるよう努力していきたいと思っています。

(栃木県支部 事務局)

